

Peringati Hari juang Kartika TNI AD, Kodim 0309/Solok Gelar Bakti Sosial Donor Darah

JIS Sumbar - KOTASOLOK.XPRESS.CO.ID

Dec 15, 2022 - 02:46



SOLOK KOTA - Hari Juang Kartika TNI AD yang diperingati setiap 15 Desember merupakan hari khusus bagi prajurit TNI AD untuk mengenang pertempuran Ambarawa. Dalam rangka Hari Juang TNI AD ke-77, Kodim 0309/Solok melaksanakan kegiatan Bakti Sosial Donor Darah, bertempat di Aula Makodim setempat, Rabu, 14 Desember 2022.

Kegiatan itu diikuti langsung oleh Kasdim 0309/Solok Mayor Inf Hendra Bagus Arioko, Personil Kodim 0309/Solok, Polres Solok Kota, Sat Pol PP Kota Solok, Dinas Perhubungan, serta Persit KCK cabang LXIII Dim 0309/Solok, dan relawan dari berbagai pihak dan instansi.



Menurut keterangan Kasdim 0309/Solok, dalam kegiatan donor yang dilaksanakan dalam satu hari itu, terkumpul lebih kurang 200 kantong darah, dengan rincian dari personil Kodim 60 kantong, Polres Solok Kota dari 30 permintaan anggota yang memenuhi persyaratan untuk donor sebanyak 25 orang, Sat Pol PP 20, dari Dinas Perhubungan 15 kantong, Persi 10 kantong, dan sisanya dari pihak relawan lainnya.

Disebutkan Kasdim, aksi bakti sosial donor darah ini adalah sebagai wujud nyata TNI dengan menggandeng stakeholder, untuk hadir membantu kesulitan masyarakatnya, terutama bagi mereka yang tengah berjuang melawan penyakit dan membutuhkan.

“Kegiatan donor darah selain dalam rangka menyambut Hari Juang TNI AD ke-77, juga sebagai salah satu wujud kepedulian TNI AD Kodim 1628/SB kepada sesama untuk saling mengisi dan memberi kepada masyarakat yang membutuhkan,” sebut Kasdim.

“Semoga setetes darah yang kita sumbangkan itu, bisa membantu saudara-saudara kita yang membutuhkan. Dan bagi para pendonor, semoga bernilai ibadah di Sisi Allah. SWT,” imbuhnya.

Kemaren, masih dalam rangkaian peringatan Hari Juang Kartika TNI AD, Kodim 0309/Solok dengan dipimpin langsung oleh Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, juga telah melaksanakan ziarah rombongan di TMP (Taman Makam Pahlawan) Mutiara Bangsa,, Kelurahan Tembok Laing, Kecamatan Tanjung Jarapan, Kota Solok, Sumatera Barat.

Disebutkan Dandim Letkol Arm Hendrik Setiawan, dalam peringatan Hari Juang Kartika TNI Angkatan Darat tahun 2022 ini mengusung tema ‘ TNI Angkatan Darat Di Hati Rakyat’, yang maknanya menempatkan kepentingan rakyat dan negara kesatuan Republik Indonesia sebagai prioritas tertinggi dalam setiap

pelaksanaan tugas dan pengabdian. (Amel)